



Mende, le **27 SEP. 2022**

Madame, Monsieur,

La Lozère sera une nouvelle fois présente sur la prochaine édition du Salon International de l'Agriculture, du 25 février au 5 mars 2023.

En effet, le Département de la Lozère, en partenariat avec Lozère Développement et la Chambre d'Agriculture Lozère, est pleinement mobilisé pour faire de cette prochaine édition un succès pour la Lozère et ses exposants.

Ainsi nous poursuivons le concept de stand commun qui met davantage en valeur le territoire, ses produits et ses talents.

Vous trouverez dans le document ci-joint toutes les informations nécessaires pour votre inscription à cet événement incontournable du monde agricole.

Le service Communication est à votre disposition pour apporter toutes précisions complémentaires.

Nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à l'expression de nos cordiales salutations.

Sophie PANTEL,
Présidente du Département de la Lozère



Robert AIGOIN,
Président de Lozère Développement